

Nous arrivons
nous sommes accueillis par Jaco le corbeau,
et nous colons notre photo sur la musique à l'entrée !

Nous fabriquons un instrument de musique avec la boite à
chaussure
nous explorons notre « harpe à cordes »

puis nous allons chanter en haut, à côté de l'orgue

puis, avec la musique de l'Orgue,
nous descendons en bas
et nous nous saluons
et... chantons

Refrain.	Strophe 1	Strophe 2
Tout le monde Tout le monde Est bien arrivé	Petits enfants, Parents bien grands, Les gens bien ronds, Les gens biens fins.	Les fatigués, Les réveillés, Les gens sportifs Les gens qui lisent.

**Nous allons dire nos sentiments
avec la voix et le corps
et la « harpe à cordes » :
tristesse, colère, joie, fatigue surprise**

**David, un musicien, va nous faire deviner
tristesse, colère, joie, fatigue surprise**

**Puis nous accueillerons un invité :
un autre David, le Roi David
qui va nous raconter une histoire
que nous allons vivre ... en musique !**

**une belle nappe colorée,
de belles fleurs
une belle Bible ...
et nous chanterons**

- | |
|--|
| 1. Quand l'Esprit de Dieu habite en moi,
je chante comme David (2 x)
Je chante, je chante, je chante comme David (2 x) |
| 2. j e danse |
| 3. Je prie <i>« Alléluia » 51-14 page 829</i> |

Puis nous disons le Notre père, avec les gestes

Nous recevons la bénédiction et nous chantons :

Refrain.	Strophe 1	Strophe 2
Tout le monde Tout le monde Rentre à la maison	Petits enfants, Parents bien grands, Les gens bien ronds, Les gens bien fins.	Les fatigués, Les réveillés, Les gens sportifs Les gens qui lisent.

Le prochain culte des tout petits aura lieu :
Le samedi 29 novembre, 17h00 au Temple du Bouclier.
Nous sommes invités à partager un goûter
dans la salle Bartholmée,

« Que nos chants joyeux, nos cris d'allégresse
Jaillissent vers Dieu, le puissant Seigneur
Qui me sa vigueur dans notre faiblesse ... » (Psaume 81)

La musique tient une place importante au Bouclier, depuis les plus jeunes jusqu'aux plus âgés, que l'on soit accompagnés des grandes orgues, du djembé, de la guitare, de la flûte, ou que nous chantions a capella. On écoute, on chante, on entonne, on joue, on interprète, on compose même de la musique : communion, harmonie, créativité, attention aux autres, ouverture à la mélodie de la vie...et plaisir !

En effet, « ... parmi les choses qui sont propres pour récréer l'humain, la musique est la première ou l'une des principales... et c'est un don de Dieu député à cet usage... » (Jean Calvin).

Il n'y a ni âge, ni compétence, seulement le plaisir de joindre sa voix, d'apporter son instrument, sa musique à ceux des autres.



4, rue du Bouclier
67000 Strasbourg
☎ : 03 88 75 77 85
eglise@lebouclier.com
www.lebouclier.com

Culte des tout petits

Samedi 11 octobre 2014, 17h00



Je chante comme David !